

Herrn
Samtgemeindebürgermeister

Martin Feller

Per E-Mail

Bad Bevensen, 14.07.2022

Sehr geehrter Herr Samtgemeindebürgermeister,

die Gruppen CDU/FDP und SPD/Die Linke im Rat der Samtgemeinde Bevensen-Ebstorf beantragen dringlich:

Der Rat der Samtgemeinde Bevensen-Ebstorf möge folgende Resolution beschließen:

Die Samtgemeinde Bevensen-Ebstorf lehnt Neubaustrecken durch die Lüneburger Heide entschieden ab. Der Protest im Landkreis wird unterstützt. Die Deutsche Bahn wird aufgefordert, zu den Ergebnissen des Dialogforums Schiene Nord und deren Operationalisierung im Bundesverkehrswegeplan 2030 zurückzukehren, die auch die notwendigen Ortsumfahrungen auf der Strecke Uelzen – Lüneburg beinhaltet.

Begründung:

Am 05.07.2022 wurde das Thema umfänglich im Kreistag des Landkreises Uelzen debattiert. Mit großer Mehrheit wurde schließlich eine Resolution beschlossen, die unsere Gruppe nunmehr in solidarischer und sinnvoller Weise auch für die Samtgemeinde Bevensen-Ebstorf aufnehmen möchte. Die Bahn kehrt sich hier von einem Beteiligungsprozess ab und spielt mit Blick auf die Planungen nicht mit offenen Karten; das ist nicht hinnehmbar. Wir fordern unsere Bundespolitiker auf, sich in geeigneter Weise stark und parteiübergreifend einzusetzen. Die aktuellen Planungen der Bahn sowie der daraus resultierende politische Prozess machen die Angelegenheit dringlich.

Andreas Czerwinski

Corina Großmann